

Präsidentin des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

Wien, am 14. November 2016

Geschäftszahl:
BMFJ-420100/0054-BMFJ - I/2/2016

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

in Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 10223/J betreffend familienfeindliches Bauprojekt der ARE-GmbH in Wien Margareten, welche die Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch-Jenewein und weitere Abgeordnete an mich richteten, stelle ich als Bundesministerin für Familien und Jugend fest:

Zu dem Fragen 1 bis 3

Als Bundesministerin für Familien und Jugend ist mir die familienfreundliche Ausgestaltung von Wohnbauprojekten, bei denen auf die Bedürfnisse von Kindern nach ausreichendem Raum für Kinderspielplätze Bedacht genommen wird, ein grundsätzliches Anliegen. Die gegenständlichen Fragen zu einem konkreten Bauprojekt betreffen jedoch keine Angelegenheiten der Vollziehung meines Ressorts. Meinungen sind zudem nicht Gegenstand des Interpellationsrechtes.

Mit besten Grüßen

Dr. KARMASIN

